

## 「なぜ環境問題で成果を出しているのは少女が多いのか」



画像生成AI

近年、世界各地で環境問題に対して積極的に行動し、成果を上げているのは少女たちであることが注目されています。日本の坪田愛華さん(『地球の秘密』の漫画家)、スウェーデンのグレタ・トゥンベリさん、インドのリシプリア・カングジャムさん、アメリカのアマラ・ストランディさんなど、多くの少女たちが環境保護を訴え、社会に影響を与えてています。なぜこのように少女の活躍が目立つのでしょうか。

1. 未来への危機感が強い世代 環境活動を行う少女たちは 10 代という若い世代であり、気候変動の影響を今後最も長く受けることになる当事者です。彼女たちは未来の地球を守る責任と危機感を自分の問題として受け止め、強い行動力につながっています。
2. 若者の声が届きやすい時代背景 SNS や動画配信、国際的なイベントなど、若者が直接社会に訴える手段が整ってきたことで、少女たちが声を上げやすくなっています。また、若者の率直で純粋な意見が共感を呼び、注目を集めやすくなっています。
3. 共感性と非暴力的な訴え 環境問題は社会全体の協力が必要であり、攻撃的な主張よりも共感を生む表現が効果的です。少女たちの訴えは、純粋さや優しさを伴い、広く人々の心を動かしやすいといえます。
4. 教育とジェンダー意識の変化 環境教育の普及やジェンダー平等の進展により、女の子がリーダーシップを取ることが自然な社会になりつつあります。学校や地域社会でも、少女の意見が尊重されるようになり、環境活動への参加が後押しされています。
5. 社会的シンボルとしての少女の存在 少女という存在は、「未来」「希望」「無垢」といった象徴性を持っており、環境運動の象徴として受け入れられやすいという特性があります。そのため、メディアや市民の注目が集まりやすく、発言力が強まります。

以上のように、少女たちが環境問題で成果を出している背景には、世代的な危機意識、発信環境の整備、共感を呼ぶ特性、教育的支援、そして社会的象徴性といった複数の要素が複雑に絡み合っています。彼女たちの行動は、地球の未来を守るために私たちが何をすべきかを問いかけています。